

Audi elektrifiziert den FC Bayern München

Der FC Bayern hat gemeinsam mit seinem Partner Audi 21 Ladepunkte für Elektrofahrzeuge an der Allianz-Arena in München errichtet. Die Ladeinfrastruktur wird nach und nach ausgebaut, so dass in Kürze auch in weiteren Bereichen der Spielstätte des deutschen Rekordmeisters Elektrofahrzeuge geladen werden können. 38 Ladepunkte haben Audi und der FC Bayern bereits im vergangenen Jahr am Trainingsgelände an der Säbener Straße gebaut, denn seit September 2020 ist die Fahrzeugflotte des Fußballvereins kontinuierlich elektrifiziert worden. Ein Großteil des Kaders sowie die Klubführung sind inzwischen mit dem Audi e-Tron oder e-Tron Sportback vollelektrisch unterwegs. Demnächst wird der Audi e-Tron GT an die Profis ausgeliefert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Der FC Bayern hat gemeinsam mit seinem Partner Audi 21 Ladepunkte für Elektrofahrzeuge an der Allianz-Arena errichtet: die Spieler Leroy Sané, Manuel Neuer und Robert Lewandowski (v.l.) an ihrem künftigen Dienstwagen, dem Audi e-tron GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi
